
令和６年１１月７日（木）開催 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事会並びに役員会議事録 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岐阜県国民健康保険団体連合会



令和６年度第３回 岐阜県国民健康保険団体連合会理事会並びに役員会議事録  

 

１ 開催日時  

  令和６年１１月７日 午後１時３０分～２時１０分 

 

２ 開催場所  

  岐阜県福祉・農業会館 ２階大会議室  

 

３ 出席者の氏名  

  別紙のとおり  

 

４ 本日の会議に附した事項は次のとおり  

附議事項 

 第１号議案 事業運営調整積立金（介護分）の返還について  

  第２号議案 岐阜県国民健康保険団体連合会職員の給与改定について  

 第３号議案 令和７年度岐阜県国民健康保険団体連合会事業計画並びに各会計の  

予算編成方針について  

 第４号議案 令和７年度岐阜県国民健康保険関係県補助金等の要望について  

 

その他 

 （１）国保制度改善強化全国大会について  

 

５ 会議の状況  

司会者 

 本会理事会並びに役員会の開会のことばを、石田副理事長から申し上げます。  

 

石田副理事長  

 開会のことば  

 

司会者 

 理事長が、ごあいさつ申し上げます。  

 

水野理事長 

 理事長あいさつ  

 

司会者 

 県健康福祉部国民健康保険課 下田国保制度対策監様に来賓のごあいさつをお願いします。 



県国民健康保険課  下田国保制度対策監  

 来賓あいさつ  

 

司会者 

本日の理事会につきましては、本会理事会・総会議事録の作成及び公表要領に基づき、議

事録を本会ホームページに掲載させていただきますのでよろしくお願いします。  

本会規約第３１条の規定に基づき、理事長が議長をつとめますので、よろしくお願いいた

します。  

 

議長 

 それでは暫くの間、私が議長をつとめますので、ご協力をお願いします。  

本会理事の定数は１６名、本日の出席者は１５名でありますから、本日の理事会は成立い

たしますことをご報告申し上げます。  

 議案審議に先だちまして、議事録署名者を私から、指名させていただいてよろしいかお諮

りいたします。  

 

理事 

異議なし  

 

議長 

  ご異議がないようですから、私から指名させていただきます。  

都竹飛騨市長さんと、竹中池田町長さんにお願いいたします。  

次に、西垣常務理事から、現況報告を申し上げます。  

 

西垣常務理事  

現況報告  

 １ 令和６年度審査支払業務の状況（令和６年３月～８月診療分） 

 ２ 被用者保険の適用拡大の検討について  

 ３ 後期高齢者の窓口３割負担（「現役並み所得者」）の対象範囲拡大の検討について  

 ４ 国保総合システムの最適化等に関するシステム開発費に係る令和７年度国概算要求に

ついて 

 ５ 市町村福祉医療制度における併用レセプト請求方式の導入について  

 

議長 

 それでは、只今から本日の提出議案につきまして、ご審議をお願いします。  

附議事項 第１号議案「事業運営調整積立金（介護分）の返還について」を議題とします。  

事務局から説明願います。  



三田村事務局長  

議案説明  

事業運営調整積立金（介護分）の返還について  

 

議長 

 只今説明のありました議案につきまして、ご質疑、ご意見等はございませんか。  

 

理事 

なし 

 

議長 

 ご質疑、ご意見等がないようですので、原案のとおり決定することにご異議ございません

か。 

 

理事 

異議なし  

 

議長 

ご異議がないと認め、原案のとおり決定します。  

 次に、第２号議案「本会職員の給与改定について」を議題とします。  

  事務局から説明願います。  

 

三田村事務局長  

議案説明  

岐阜県国民健康保険団体連合会職員の給与改定について  

 

議長 

 只今説明のありました議案につきまして、ご質疑、ご意見等はございませんか。  

 

理事 

なし 

 

議長 

 ご質疑、ご意見等がないようですので、原案のとおり決定することにご異議ございません

か。 

 

 



理事 

異議なし  

 

議長 

ご異議がないと認め、原案のとおり決定します。  

 次に、第３号議案「令和７年度本会事業計画並びに各会計の予算編成方針について」を議

題とします。 

  事務局から説明願います。  

  

三田村事務局長  

 議案説明  

令和７年度岐阜県国民健康保険団体連合会事業計画並びに各会計の予算編成方針について  

 

議長 

 只今説明のありました議案につきまして、ご質疑、ご意見等はございませんか。  

 

理事 

なし 

 

議長 

 ご質疑、ご意見等がないようですので、原案のとおり決定することにご異議ございません

か。 

 

理事 

異議なし  

 

議長 

ご異議がないと認め、原案のとおり決定します。  

次に、第４号議案「令和７年度岐阜県国民健康保険関係県補助金等の要望について」を議

題とします。  

事務局から説明願います。  

 

三田村事務局長  

 議案説明  

令和７年度岐阜県国民健康保険関係県補助金等の要望について  

 

 



議長 

  只今説明のありました議案につきまして、ご質疑、ご意見等はございませんか。  

 

理事 

なし 

 

議長 

 ご質疑、ご意見等がないようですので、原案のとおり決定することにご異議ございません

か。 

 

理事 

異議なし  

 

議長 

ご異議がないと認め、原案のとおり決定します。  

 なお、県に対する要望は、本日理事会終了後、私と副理事長さんと常務理事とで、要望に

行くことにしますので、よろしくお願いします。  

次に、その他といたしまして「（１）国保制度改善強化全国大会について」を事務局から説

明願います。  

 

三田村事務局長  

説明 

 国保制度改善強化全国大会について  

 

議長 

 只今説明のありました国保制度改善強化全国大会について、ご質疑、ご意見等はございま

せんか。  

 

理事 

 なし 

 

 

議長 

ご質疑・ご意見等がないようですので、以上をもちまして、本日提出の全議案の審議を終

了します。  

 折角の機会ですので、何かご意見等はございませんか。  

 



理事 

なし 

 

議長 

ご意見等がないようですから、皆様方のご協力によりまして、本日の提出議案については、

すべてご決定をいただき、無事、会議を終了することができましたことを、厚くお礼申し上

げます。  

 

司会者 

 閉会のことばを、古田副理事長が申し上げます。  

 

古田副理事長  

 閉会のことば  

 

 



会議の顛末を記録し、その相違がないことを認めるためにここに署名する。 

 

 

 

令和６年１１月７日 

 

 

 

議    長     水野 光二 

 

 

 

議事録署名者      都竹 淳也 

 

 

 

議事録署名者      竹中 誉 



（別紙）  

役  名 職  名 氏  名 備  考 

理 事 長 瑞 浪 市 長 水野 光二  

副 理 事 長 大 垣 市 長 石田  仁   

〃 笠 松 町 長 古田 聖人   

常 務 理 事  西垣 功朗  

理   事 岐 阜 市 長 柴橋 正直 代理 市民生活部長    田中啓太郎  

〃 高 山 市 長 田中  明 代理 医療保健部長    石原 隆博 

〃 関 市 長 山下 清司 代理 市民環境部長    津谷 典男 

〃 恵 那 市 長 小坂 喬峰 代理 市民サービス部長    佐々木和美  

〃 美濃加茂市長 藤井 浩人  代理 市民福祉部長    渡邉 直仁 

〃 可 児 市 長 冨田 成輝 代理 福祉部長      河地 直樹 

〃 山 県 市 長 林  宏優 代理 市民環境課長    服部 裕司 

〃 飛 騨 市 長 都竹 淳也  

〃 郡 上 市 長 山川 弘保 欠席 

〃 海 津 市 長 横川 真澄  代理 保険医療課長    三浦 朝子 

〃 養 老 町 長 川地 憲元  代理 住民福祉部長    近藤真由美  

〃 池 田 町 長 竹中  誉  

監 事 本 巣 市 長 藤原  勉 欠席 

〃 東 白 川 村 長 今井 俊郎  

 


